
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
2. Sitzung des Ortsentwicklungs- und Tourismusausschusses  

vom 03.12.2024 

 
Top 7 Beratung zur Kurtaxe inkl. "Usedom Rad" oder andere 
 
 
Kurze Vorstellung des Angebotes von Usedom Rad durch Herrn Werner.  
Angebot hat zunächst nicht ganz zugesagt, weil keine E-Bikes enthalten sind und die Fixkosten 
nicht unerheblich sind.  
Usedom Rad wurde darum gebeten sich mit den ansässigen Fahrradverleihern in Verbindung zu 
setzen, um eine Zusammenarbeit zu prüfen.  
Man möchte auf keinen Fall eine Wettbewerbsverzerrung.  
 
Frage: Wurde bereits vermehrt von Gästen der Wunsch eines inkludierten Fahrrads in die Kur-
karte gewünscht? Dies wurde verneint.  
Herr Hagemann findet in diesem Hinblick einen Rabatt mit der Usedom Card sinnvoller. Hier hat 
jeder Unternehmer die Möglichkeit sich einzukaufen und einen Vorteil für die UsedomCard-Besit-
zer zu bieten und zu bewerben.  
 
Abschließend wurde zunächst kein Bedarf für die Einführung des Usedom Rad in die Kurtaxe 
gesehen.  
Frau Schäfer wird alle Anbieter anschreiben und zum Thema Usedom Card informieren und  
steht auch gerne für Fragen zur Verfügung 
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